

# *Cubana Pérez destrona a la Perkovic y gana final de Liga de Diamante*

---



La Habana, 31 ago (RHC) La discóbola cubana Yaimé Pérez logró el mejor resultado de su carrera deportiva al llevarse el título en la final de la Liga de Diamante-2018, destronando a la reina de la especialidad en los últimos tiempos, la croata Sandra Perkovic.

Perkovic dominaba la competencia hasta el último disparo (64,31 m), pero en el sexto intento la desbancaron la brasileña Andressa de Morais (segunda con 64,65 m) y la cubana Pérez, ganadora del diamante con 65,00 metros exactos.

Aunque no se acercó a su mejor registro de por vida (69,19 m), ni al de la temporada (67,82), Pérez, bautizada por la familia del atletismo cubano como "La Rusa", nunca olvidará su registro de este viernes, pues le reportó su primer gran triunfo internacional.

Desde hace varios años, Pérez, nacida en Santiago de Cuba hace 27 años, aparece entre las mejores discóbolas del mundo, pero sus resultados en las competiciones de élite habían sido inestables y en muchos casos dejaban mucho que desear.

“No me lo creo... no puedo creerlo”, fue incluso lo primero que dijo al pasar por la Zona Mixta del estadio Rey Balduino, donde consiguió un premio que solo había ido para Cuba antes en el 2010 cuando lo ganó Yarelis Barrios.

“Yo sabía que Perkovic no estaba bien hoy, y me dije tengo que aprovecharlo”, aseguró sonriente como pocas veces antes en su vida, pues quienes la conocen saben que es tímida cuando de dialogar con la prensa se trata.

“No podía dejar que ella ganara...”, bromeó Yaimé sobre lo que sintió antes de ir a su sexto disparo. “Denia (Caballero) me hizo ver que podía y eso fue un impulso”, aclaró entonces sobre el apoyo recibido de su compañera de equipo, quien compitió hoy con un estado gripal y tuvo la peor actuación de la temporada, apenas 57,37 metros, para el octavo lugar.

Es la segunda vez que una cubana derrota a la Perkovic en un certamen importante, antes lo hizo Denia cuando se coronó en el Campeonato Mundial del 2015. Perkovic se perdió ahora la oportunidad de llevar a siete sus Diamantes luego de reinados ininterrumpidos desde el 2012.

Yaimé ganó hace un mes los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla y terminará su año en la Copa Continental de Ostrava, ahora con el incentivo de este triunfo.

“Llegaré con más deseos, renovada y esto no se acaba hasta que se acaba... (risas)”, aseguró y mandó un beso a su entrenadora Hilda Elisa Ramos, que le acompañará en esa próxima cita.

Con información de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/170484-cubana-perez-destrona-a-la-perkovic-y-gana-final-de-liga-de-diamante>



**Radio Habana Cuba**